

A tous les Chartreux et à leurs amis,

Sous ce large vocable, nous vous rassemblons tous, parents et vos enfants, personnels, anciens professeurs et salariés, partenaires de la première heure et donateurs, et vous les innombrables anciens élèves, venus parfois de loin à la Maison, ou à Gerland, à ceux qui nous ont écrit des mots si touchants : à vous tous, merci du fond du cœur.

Comme c'était beau de voir ces milliers d'élèves en bleu ciel sur la grande cour du collège, trois jours de suite ! Comme c'était beau de voir leurs professeurs devant leurs immenses colonnes, dans la même tenue ! Jamais nous n'avions encore vu des élèves aussi fiers et touchés par leurs professeurs, aussi proches d'eux.

Ceux qui ont vécu l'évènement de l'intérieur ont été touchés comme moi sans doute par l'incroyable dévouement de nos personnels (restauration, communication, maintenance, sécurité, administration) par l'engagement de nos éducateurs, par l'énergie déployée par les cadres de direction, bref par la magnifique culture d'entreprise dans laquelle chacun est entré pour célébrer une Maison, un Groupe dont ils sont fiers. Et je suis fier d'eux en retour.

Depuis le début de l'aventure David Camus notre directeur de la culture et de la communication a porté intensément l'organisation de cet anniversaire à mes côtés. Il en a été clairement la cheville ouvrière. Je veux spécialement le remercier. A travers lui, je remercie tous ceux qui ont cru à ce fantastique projet depuis trois ans, et qui l'ont orchestré depuis la première heure.

Nous avons vécu un moment qui appartient désormais à l'histoire mais qui nous a tous rempli de confiance pour les années qui viennent et nous persuade que notre Maison a une mission très importante à continuer d'accomplir.

La messe à Gerland était absolument magnifique. Merci notamment aux musiciens ! Et quelle émotion de voir ces milliers de parents, de jeunes et d'anciens élèves, si fidèles, si proches, si présents par le cœur et la prière ! Je sais que beaucoup étaient avec nous en communion par la pensée et dans l'amitié. Qu'ils sachent que nous avons parfaitement senti qu'ils étaient avec nous !

Allez, ce monde est bien souvent mauvais, mais l'amitié sauve tout ! Longue vie à notre Maison. Et puis encore merci. Avec vous, nous allons de l'avant.

P. J.B. Plessy